

# 心のつながりシート



## 「訪問生のオンライン授業」



保健体育の授業では、オンラインでポッチャを行い、家庭から参加した訪問生が優勝し、みんなから拍手をもらいました。「やったー!」「おめでとう!」



卒業式や入学式は、学校と家庭をオンラインで中継しました。「おめでとう!」



美術の授業では作品を鑑賞しました。「訪問生の作品です。」「上手だね!」「ありがとう!」



「ありがとうございます!」

本校は、教員が家庭や病院に訪問して授業を行う訪問教育を行っています。家庭にいる訪問生がオンラインで授業や行事に参加し、通学生と交流しています。

昨年度、卒業式や入学式をオンラインで中継しました。

校長先生が卒業証書を読み上げると、訪問生は真剣な表情で聞いていました。校内の先生や在校生達が祝福してくれている様子が見られ、感動的なひとときとなりました。

また、オンラインによる保健体育の授業でポッチャの試合をしたり、音楽の授業で学校の友だちと一緒に楽器を演奏したりしました。お互いの様子を見ながら一緒に学習するのはとても楽しいです。

今後も様々なオンライン授業等を行い、児童・生徒の心のつながりを増やしていきます。

学校名：東京都立水元小合学園